



AlphaCredit pide concurso mercantil para su reestructura

La firma confirmó la solicitud de concurso mercantil y añadió que, durante este proceso, prevé la continuidad de la cobranza de su cartera de préstamos.

Luego de las inconsistencias presentadas en sus estados de resultados del 2018 y el 2019, la firma **AlphaCredit** anunció que el pasado 10 de agosto solicitó la declaración de **concurso mercantil** con el fin de tener una reestructuración controlada y posible venta de sus activos en beneficio de sus acreedores.

En dos comunicados, uno [enviado a la Bolsa Mexicana de Valores](#) y otro publicado en su página web, la firma confirmó la solicitud de concurso mercantil y añadió que, durante este proceso, prevé la continuidad de la cobranza de su cartera de préstamos.

“A través de este procedimiento, los deudores (**Alpha Holding** y AlphaCredit Capital) pretenden perseguir una reestructuración controlada y posible venta de sus activos con el fin de maximizar su valor en beneficio de sus acreedores y otros grupos de interés”, indicó la firma.

Desde hace algunos meses, esta empresa que opera en México bajo la figura de **sociedad financiera de objeto múltiple** (sofom), reconoció inconsistencias en su contabilidad, las cuales, en cálculos iniciales, podrían representar un deterioro en su balance cercano a los 4,100 millones de pesos.

En este contexto, **Moody's** [anunció rebajas a las calificaciones de la empresa tras haber sido informada de los errores contables](#). La firma rebajó su nota de deuda senior no garantizada a plazo en moneda extranjera a Caa2, desde B3 y puso todas sus calificaciones de largo plazo en revisión negativa.

“La rebaja refleja la expectativa de que la capitalización de AlphaCredit seguirá siendo débil, lo que limitará su capacidad para financiar el crecimiento futuro de los préstamos y la generación de ganancias”, indicó en su momento Moody's.

Recientemente la firma recibió un préstamo cercano a los 45 millones de dólares, por lo que se buscaría el aval de un préstamo entre subsidiarias para tener acceso a financiamiento y a liquidez.

Asimismo, informó que el grupo empresarial, que tiene firmas tanto en México como Estados Unidos y **Colombia**, buscará mantener las conversaciones con un grupo de tenedores de bonos, y otros acreedores, con el fin de informar respecto a la reestructuración solicitada.

“Aunque la compañía cree que sus expectativas reflejadas en declaraciones prospectivas son razonables y se basan en suposiciones razonables, ciertos riesgos e incertidumbres podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de las proyecciones, resultados anticipados u otras expectativas”, acotó.

En el mercado mexicano, esta firma tiene más de 10 años en operación, con cerca de 400,000 clientes y 785,000 préstamos colocados en toda su historia, que han significado 1,100 millones de dólares.